



León, 1 de diciembre de 2012

El PSOE acusa la falta de actividad en patrimonio “gracias a todo el PP”

- **Evelia Fernández denuncia que sólo la complicidad de las administraciones del PP o el ninguneo al alcalde explican la situación**
- **El Grupo Municipal alerta de que tras año y medio de inactividad nos preparamos para un 2013 también en blanco**

El Grupo Municipal Socialista del Ayuntamiento de León ha denunciado un nuevo revés a la ciudad de León por parte del PP que evitará que se reabra, tras años cerrada, la cripta de Puerta Obispo. “La falta de ideas de la concejalía de Patrimonio y la “complicidad” de Comisión de Patrimonio hacen que el último año y medio sean 18 meses totalmente perdidos para el patrimonio leonés”, destaca la concejala socialista Evelia Fernández.

“La ciudad pierde un nuevo referente para el patrimonio y el turismo al no poder reabrir esta cripta, después de que la Junta de Castilla y León haya imposibilitado durante años poner en marcha el proyecto León Romano y vaya paralizando uno a uno todos los proyectos que se iban gestando para la ciudad”, indica la edil.

Evelia Fernández destaca que sólo la falta de peso del alcalde Emilio Gutiérrez o la complicidad entre administraciones del mismo color explican lo que está sucediendo. “O bien el alcalde y sus concejales no pintan nada o bien ellos mismos piden a la Junta que no se autoricen las obras que pregonan. Lo cierto



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



es que en año y medio no han hecho nada y eso supone un engaño a los ciudadanos. Ellos tendrá que explicar por qué", apunta Fernández.

Para el Grupo Municipal Socialista la situación generada por el PP al frente de las administraciones es gravísima para el patrimonio leonés. "No se ha dado ni un paso en positivo para conservar y poner en valor el patrimonio. Recordamos un lote de proyectos que están parados como la recuperación de la muralla, el proyecto León Romano, los restos de Puente Castro, Lancia... si a esto unimos el deterioro de la zona paseable de la muralla o el lamentable estado del complejo escultórico de Las Moscas tenemos un balance muy muy negativo", explican.

La única obra continuada en este ejercicio –indica la edil socialista- la Casona de Puerta Castillo lleva semanas sin actividad también a la espera de un dictamen de la comisión de patrimonio que "puede paralizar otra obra más". "Empezamos a sospechar que se trata de alegar excusas que permitan paralizar con el menor coste político las obras previstas. No obstante, los leoneses han captado ya esta argucia porque ven que por una razón u otra no se desarrolla ningún proyecto en León", afirma Evelia Fernández.

El Grupo Municipal Socialista alerta además de que en el año 2013 no se emprenderá, tampoco, ningún proyecto dado que no existe consignación presupuestaria para ejecutar nada en el área de patrimonio. Evelia Fernández asegura que "el Ayuntamiento no ha habilitado ninguna partida suficiente para realizar trabajos, y la continuidad en esta política por el PP en el resto de las administraciones hacen que los leoneses nos prepararemos para otro año en blanco", indica.